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　区報の発刊にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。
　組合員の皆様には、日頃より当改良区の運営、事業の推進につきまして、ご支援を賜り厚く御礼申し上げ
ます。
　昨年は熊本地震等全国的に災害の多い年となりましたが、当区管内では目立った災害もなく、適度な降雨
に恵まれ、順調な収穫を迎えることができました。米価もわずかではありますが値上がりし、ＯＰＥＣの原
油減産に伴う電力料金の安定等若干の追い風はありますが、農村では人口減少、高齢化による担い手不足、
消費者の米離れ、景気低迷等依然厳しい環境が続いております。更に平成３０年度からの農政の大改革、米
国のＴＰＰ離脱に伴う新たな貿易環境の不透明性等も加わり、私たちの今後の向かうべき方向性を見いだし
にくい状況となっております。
　このような中、改良区といたしましても将来に渡っての安定用水の確保、高収益作物作付を含めた複合経
営を可能とするほ場の汎用化に向けた基盤整備の推進、地域一帯となった農地や水利施設の円滑な管理・保
全等に関係機関と連携を強化し全力で取り組んでまいりたいと考えているところです。組合員の皆様におか
れましても、尚一層のご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。
　ここで、改良区の現状と事業の取り組みについて述べたいと思います。
　一点目は、かねてより協議を進めてまいりました新庄市鶴の子土地改良区の吸収合併についてでございま
す。昨年、７月１９日に山尾順紀新庄市長立ち会いのもと、合併予備契約を締結し、各々の改良区の臨時総

（代）会において、合併の議決が行われました。平成２９年４月１日の合併認可を目標に、先日、山形県知
事宛、合併認可申請書を提出したところでございます。来年度からは、当区の受益地として、鶴の子地区ほ
場整備事業早期着工のため、調査設計業務を本格化させていくことになります。
　二点目は、新庄・泉田川地区国営二期事業実現に向けた取り組みについてでございます。平成２６年度か
ら実施した地域整備方向検討調査も残り２年となります。事業計画の方向性や概略の更新・整備計画も定ま
り、平成３１年度からの地区調査移行に向けて、最後の調整を進めていく段階になっております。国営での
施設更新事業の地元負担は、県営事業の１／６弱の低負担で実施できる見込みであり、早期実施に向けて隣
接の泉田川地区と手を携えて推進してまいりたいと考えております。
　三点目として、新規ほ場整備事業地区の調査設計についてでございます。
　高壇地区については、平成３０年度の事業着工を目指して調査設計事業を進めており、今年度は、地形図
作成や詳細な事業計画の作成等作業が本格化しております。来年度は調査最終年度となりますので、地元関
係者や関係機関と連携を強化し、１０年先を見通し、他地区のモデルとなるような優れた計画策定に努めて
まいりたいと考えております。
　四点目として、小水力発電の取り組みについてでございます。
　今年度は、国営第１号幹線用水路鳥越減勢工を利用した小水力発電の基本設計を実施いたしました。実施
済みの概略設計の一部を見直し、より安価な事業費で、より多くの発電を期待できる計画に変更したところ
です。来年度は、詳細部分の実施設計、２年後より発電所の建設に入り、売電収入の維持管理費への早期充
当を目指し進めてまいります。
　五点目は、６月以降の通水体制の変更についてでございます。
　末端地域への用水の確実な到達、小水力発電の有効活用等の観点から、各ブロックに３日に２日流す１２
時間通水体制から、３日に１日２４時間通水する体制に変更いたします。昨年８月に１号幹線下流部で試験
的に実施したところ、特に問題は生じず、末端地域の用水到達は格段に向上したという好結果を得ておりま
す。変更の詳細につきましては、本区報に詳しく記載しておりますので、ご熟読の上、ご理解とご協力をよ
ろしくお願い申し上げます。
　最後になりますが、総代の皆様、関係機関のお力をお借りし、役職員一丸となって、適正な運営に努めて
まいりますので、組合員の皆様におかれましても、尚一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。本年が
平穏で恵み多き年となりますよう、また皆様のご健勝をご祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

理 事 長 あ い さ つ
新庄土地改良区
理事長　佐　藤　喜代志

　平成28年度臨時総代会を、平成28年９月28日に総代現数72名中58名の出席のもと開催し、平
成27年度の事業報告・決算報告・財産目録、平成28年度補正予算案等について審議し、議案第１
号から議案第10号まで、全10議案が原案のとおり可決されました。
議　長　升形地区田　宮成彦総代
議案第１号　平成27年度事業報告書並びに一般会計・特別会計収入支出決算書及び財産目録について
議案第２号　吸収合併について
議案第３号　新庄土地改良区・新庄市鶴の子土地改良区合併予備契約書の承認について
議案第４号　新庄土地改良区・新庄市鶴の子土地改良区合併予備契約書第３条第１項に掲げる書類の承認について
議案第５号　平成28年度一般会計収入支出第１回補正予算（案）について
議案第６号　平成28年度上野地区特別会計収入支出第１回補正予算（案）について
議案第７号　平成28年度基金積立金特別会計収入支出第１回補正予算（案）について
議案第８号　平成28年度賦課金の変更（案）について
議案第９号　平成29年度以降の通水体制について
議案第10号　付帯決議について

平成28年度臨時総代会の内容

総　代　会　の　審　議　報　告

　第39回通常総代会を、平成28年３月26日に総代現数72名中54名の出席のもと開催し、定款・
規約・諸規程の改正、平成28年度の事業計画及び当初予算案等について審議し、議案第１号から
議案第19号までの全19議案が原案のとおり可決されました。
議　長　松本地区　佐藤長治総代
議案第１号　新庄土地改良区定款の一部改正について
議案第２号　新庄土地改良区規約の一部改正について
議案第３号　平成28年度新庄土地改良区事業計画（案）について
議案第４号　県営地域用水環境整備事業（新庄地区）の実施について
議案第５号　平成28年度一般会計収入支出予算（案）について
議案第６号　平成28年度上野地区特別会計収入支出予算（案）について
議案第７号　平成28年度小水力発電事業特別会計収入支出予算（案）について
議案第８号　平成28年度職員退職給与積立金特別会計収入支出予算（案）について
議案第９号　平成28年度地区除外決済金特別会計収入支出予算（案）について
議案第10号　平成28年度新規加入金積立金特別会計収入支出予算（案）について
議案第11号　平成28年度基金積立金特別会計収入支出予算（案）について
議案第12号　平成28年度維持管理費基金積立金特別会計収入支出予算（案）について
議案第13号　平成28年度区分地上権設定特別会計収入支出予算（案）について
議案第14号　平成28年度役員退任慰労金積立金特別会計収入支出予算（案）について
議案第15号　平成28年度賦課金及び徴収方法（案）について
議案第16号　平成28年度地区除外決済金及び徴収方法（案）について
議案第17号　平成28年度新規加入地区に対する加入金額の決定（案）について
議案第18号　平成28年度土地改良事業実施に伴う長期借入金について（案）
議案第19号　付帯決議について

第39回通常総代会の内容




